

Nous ne saurions assez louer l'initiative prise dans tel collège, où on assure aux élèves, pour le temps des vacances, la présence de leurs confesseurs à des jours et à des heures déterminées d'avance dans le calendrier scolaire ; nous nous associons à cette observation d'un zéléateur : " J'ai constaté douloureusement que les absences des prêtres déconcertent les âmes des enfants qui, ne trouvant point de confesseur, s'abstiennent de communier, et peu à peu en perdent le désir."



L'ORGANISATION EUGHARISTIQUE

D'une Paroisse

(Suite)

Pour rendre une Paroisse eucharistique, il faut :

2. — L'ENSEIGNEMENT.

3° ENSEIGNEMENT PAR LES YEUX. — A l'enseignement donné de vive voix et par écrit, il est très utile de joindre l'enseignement *par les yeux*. On ne saurait donc s'appliquer avec trop de vigilance à l'observance fidèle des règles liturgiques, à la splendeur des cérémonies qui sont les ombres visibles des grands mystères cachés. Cette docilité à suivre religieusement les lois du culte eucharistique apporte avec elle une grâce précieuse et offre aux fidèles une vraie prédication, prédication qui n'est pas la moins éloquente ni la moins persuasive.

*
* *

Comme il est bon aussi de donner tous ses soins à l'ornementation de l'autel du Très Saint Sacrement ! On ne